

Caricom-Cuba, journée contre le terrorisme

Image not found or type unknown

La Havane, 6 oct (RHC) La Communauté des Caraïbes (Caricom) et Cuba commémorent ce dimanche, pour la deuxième fois, une journée contre le terrorisme et profitent de l'occasion pour exiger la levée du blocus nord-américain de l'île.

David Comissiong, ambassadeur de la Barbade auprès de ce système d'intégration, a déclaré à Prensa Latina que l'initiative visait également à dénoncer « l'hypocrisie qui consiste à maintenir le pays le plus attaqué par des actions violentes en provenance du territoire nord-américain sur la liste des sponsors présumés du terrorisme ».

Les pays des Caraïbes, a-t-il ajouté, rendront ainsi un hommage particulier aux 73 âmes du sabotage qui, le matin du 6 octobre 1976, ont été victimes de la haine non seulement contre Cuba, mais aussi contre toute la région.

Le militant de la solidarité a également rappelé qu'en 2016, lors du huitième sommet entre les nations du Caricom et Cuba, il a été approuvé, sur proposition de la Barbade, de faire de cette date une journée contre le terrorisme.

David Comissiong a souligné que cette décision constituait un jalon très important, car jusqu'alors seuls quelques pays organisaient des événements pour commémorer cet événement tragique, et depuis cette résolution, tous les membres à part entière et associés du bloc commémorent l'événement. (Source : Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/366867-caricom-cuba-journee-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba